



Mesdames et Messieurs les membres du comité du Piolet



Votre présidente Marie Jo, m'annonce mon acceptation en tant que membre active, au sein de votre club.

Cela me rend vraiment très heureuse et je vous remercie de votre accueil, moi qui ne suis qu'une montagnarde d'adoption habitant encore ...bien loin de ces contrées que j'adore, à 100km à l'Ouest de Lyon, dans le département de la Loire.

Mon adolescence fut cependant savoyarde, et hasard ou destinée? ma rencontre avec l'infatigable Marie-Jeanne, il y a 10 ans, en Indonésie m'a finalement conduite jusqu' à vous.

C'est en effet mon amie fidèle, toujours prompte à me faire vivre ses expériences et rencontrer ses amis, qui m'a emmenée pour ma première sortie au Piolet, à la Tournette en 2016.

Je m'en souviens encore .. Je n'en menais pas large, moi l'escargot des plaines ; il y avait Jean Da ,Manuela, Michel et bien d'autres encore.

Tous m'ont accueilli avec bienveillance et simplicité, l'ambiance était chaleureuse et sécurisante pour moi et cela ne s'est jamais démenti tout au long des sorties trop rares ...que j'ai pu faire par la suite.

C'est pour quoi j'ai souhaité devenir membre active, il me paraît normal d'être plus engagée, cela me tenait à cœur.

J'exerce un métier qui me passionne tout autant que la montagne, gynéco obstétricienne, mais il est temps de passer progressivement à autre chose et de penser un peu à moi.

Encore merci de votre accueil avec une attention particulière pour Michel qui a accepté d'être mon parrain.

Très amicalement

Catherine